

Adventskonzert der Lorenz-Kellner-Grundschule im Eichsfeldmuseum



Das Eichsfeldmuseum und der Heiligenstädter Geschichts- und Museumsverein hatten am 11.12.2024 zu ihrem Traditionellen Adventskonzert eingeladen. Seit gut 20 Jahren gehört dieses Konzert zur guten Tradition des Hauses. In den ersten Jahren wechselten die verschiedenen Chöre und seit etwa 10 Jahren übernehmen die Grundschulklassen der Lorenz-Kellner-Schule diese wundervolle Aufgabe.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des HGMV, Günter Liebergessell, betraten unter großem Applaus die Mädchen und Jungen unter Leitung von Frau Zicke, den Vortragsraum des Eichsfeldmuseums, der bis auf den letzten Platz gefüllt war.

Mit einem Potpourri von Weihnachtsliedern und Gedichten begeisterten die jungen Künstler ihr Publikum. Selbst die Moderation wurde von den Schülern übernommen. Auch junge Solisten zeigten ihr Können an Flöte, Geige, Xylophon und Gesang.



Das Programm reichte von traditionellen Weihnachtsliedern bis hin zu Gospel.

In diesen 45 Minuten konnte man die Adventszeit genießen, die ja eine Zeit der Einkehr, der Besinnung, des Nachdenkens über das vergangene Jahr sein soll. Doch leider viel zu oft überwiegt die Hektik des Alltages in unserem Leben und der Stress frisst uns fast auf.

Und da tun ein paar Minuten des Ruhigwerdens, des Abschaltens aller Sorgen sehr gut.

Nach dem temperamentvollen Gospel zum Schluss des Konzertes, bedankte sich der Museumsdirektor Dr. Gideon Haut recht herzlich bei den Schülern der Lorenz-Kellner-Schule und ihrer Musiklehrerin Frau Zicke und der Direktorin Frau Kleineberg.

Am Ausgang des Vortragsraumes wartete dann eine süße Überraschung für die Schülerinnen und Schüler.

Auf dem Flur in der unteren Etage des Museums hatten Mitglieder des HGMV, Tische mit Glühwein und Kinderpunsch aufgebaut, die zu Gesprächen einluden was von vielen Gästen genutzt wurde.



Der HGMV und das Eichsfeldmuseum freuen sich jetzt schon auf das Konzert im kommenden Jahr.
Frohe Weihnachten.